



**CONSEJO GENERAL DE  
COLEGIOS OFICIALES DE  
INGENIEROS AGRÓNOMOS**



**ASOCIACIÓN NACIONAL  
INGENIEROS  
AGRÓNOMOS**

Sr. D.

**LUIS PLANAS PUCHADES**

Ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación  
Paseo Infanta Isabel, 1  
28071 Madrid

Madrid, 3 de abril de 2020

Querido Ministro:

Ante todo mostrarte nuestra solidaridad, confianza y apoyo a todo el trabajo que tu Ministerio está realizando para asegurar el funcionamiento de la cadena alimentaria de forma que el abastecimiento de la población, en estos difíciles momentos, se mantenga en las condiciones óptimas de cantidad, calidad y sanidad que nuestro sector agroalimentario habitualmente ofrece.

Conoces a la perfección nuestro trabajo dentro y fuera de la administración y sabemos que reconoces nuestra trascendente y vital labor en todos y cada uno de los eslabones de la cadena alimentaria y nuestras funciones en pro de garantizar la seguridad alimentaria, tanto en su vertiente cualitativa, como en la cuantitativa, hoy más importante que nunca tanto para España como para el resto de Europa.

La crisis que estamos atravesando ha acabado de completar la vinculación del sistema alimentario con la salud, pues a la premisa de producir alimentos seguros y saludables (bioseguridad, trazabilidad, calidad), se le debe añadir que sean accesibles para toda la población, es decir mercados suficientemente abastecidos, próximos a la ciudadanía, a precios estables. La garantía a la alimentación queda ahora más que nunca relacionada con la protección de la salud pública.

Por ello, y aunque en ese Ministerio tenéis excelentes profesionales Ingenieros Agrónomos que conocen a la perfección estos temas, ponemos a tu disposición a todos los profesionales de nuestra organización, tanto de nuestra Asociación como de nuestro Consejo General, en la que contamos con destacados expertos en todos y cada uno de los sectores, infraestructuras y servicios que obran el milagro cotidiano de poder comer bien todos los días.

Por otra parte estamos elaborando un documento que te presentaremos en breve, en el que te trasladaremos toda la experiencia adquirida por nuestro colectivo en la gestión de esta crisis con acciones a emprender para sostener la situación en la que nos vamos a quedar una vez reestablecida la normalidad y, también, para tener más y mejor capacidad de atender catástrofes de análogas consecuencias. Creemos que es nuestra leal responsabilidad como un agente más dentro de las profesiones que velan por la seguridad y la salud de la ciudadanía.

En estos difíciles momentos, recordarte que ingenieras e ingenieros agrónomos seguimos dando lo mejor de nosotros para que nada falle. Esperamos que una vez superada la pandemia, el esfuerzo del conjunto del sistema alimentario, con todos sus agentes, actividades e infraestructuras se visibilice y se valore como merece.

Siempre a tu disposición te enviamos un cariñoso saludo,

**Baldomero Segura García del Río**  
Presidente CGCOIA

**Mª Cruz Díaz Álvarez**  
Presidenta ANIA